

Kunst und Konsum

Verkaufsoffener Sonntag und Contemporary Art Baden-Baden am 1. Oktober

Baden-Baden (BNN). Am kommenden Sonntag, 1. Oktober, verwandelt sich die Innenstadt in eine Kunstmeile: Contemporary Art Baden-Baden geht in die dritte Runde. Auf Initiative des Vereins Baden-Badener Innenstadt (BBI) nehmen in diesem Jahr 25 Einzelhändler und Institutionen teil. International tätige Galerien aus ganz Deutschland präsentieren die Werke ihrer Künstler und verwandeln ab 13 Uhr die Innenstadt in eine Kunstmeile.

So gibt es in der Staatlichen Kunsthalle den Tag über freien Eintritt in die Ausstellung von Liang Shuo, mit Audioführung. Im Schaufenster der Wagener Galerie duellieren sich zwei junge Künstlerinnen aus der Region, die gegeneinander und gegen die Zeit malen.

Ein besonderes Highlight ist die Ausstellung des Fotografen Sebastian Wehrle bei Betten Rabolt. Mit seinem Geschick, coolen urbanen Style und Schwarzwälder Trachten zusammenzubringen, wurde Wehrles Serie „Facing Tradition“ international ein Riesenerfolg.

Auch die kleinen Besucher kommen nicht zu kurz. Auf der Fieserbrücke dürfen Kinder die Straße mit Naturkreide bemalen. Unterstützt wird diese Aktion von der Bühnenmalerin und Künstlerin Karo Godies. In der Kinderkunstwerkstatt des Museum Frieder Burda findet ein offenes Mal-Atelier unter dem Thema: „Linie trifft Farbe: Volltreffer!“ statt. Sowohl um 15 als auch um 16 Uhr bietet das Frieder Burda Museum eine Familienführung zur aktuellen Ausstellung von Rodney Graham an. Am Blumebrunnen verwandelt Franziska Schäufole beim Kinderschminken jedes Kind in seine Wunschfigur.

Ziel der CAB ist es, neben den Liebhabern zeitgenössischer Kunst, auch die Bürgerinnen und Bürger an Kunst heranzuführen und ihnen die Möglichkeit zu geben, sich selbst gestalterisch zu entfalten. Dabei werden die Initiatoren mit dem Know-how der Staatlichen Kunsthalle, der Kinderkunstwerkstatt und der Galerie Supper unterstützt.

Am Samstag und Sonntag, 30. September, und am 1. Oktober, öffnen die Baden-Badener Künstlerinnen und Künstler ihre Ateliers für die Öffentlichkeit. Beim Auftakt-Event beteiligen sich 19 Künstlerinnen und Künstler von Sandweier, über Oos, die Stadtmitte, Lichtental bis Oberbeuern. Neben der Möglichkeit einer individuellen Tour durch die Ateliers wird ein buntes Rahmenprogramm in der Akademieebühne in der Cité geboten, das von live Bodypainting über die Vorführung verschiedener Maltechniken bis hin zu einer Lesung reicht. Zudem erhalten die Besucher einen ersten Eindruck von den Werken aller Mitwirkenden, die in der Akademieebühne in einer kleinen Ausstellung gezeigt werden. Den musikalischen Abschluss übernimmt das Schlagzeugensemble der Clara-Schumann-Musikschule. Beginn ist am Samstag um 14 Uhr in der Akademieebühne, Programmende gegen 18 Uhr. Für das leibliche Wohl sorgt die Lebenshilfe Baden-Baden-Bühl-Achern.

Am Samstag von 14.30 bis 17 Uhr und am Sonntag von 11 bis 18 Uhr sind durchgängig die Ateliers der beteiligten Künstler geöffnet.

Service

Internet www.baden-baden.de und www.cab-weekend.com. Der CAB-InfoStand befindet sich am 1. Oktober am Blumebrunnen in der Fußgängerzone.



Kunst in vielen Facetten gibt es am 1. Oktober beim offenen Sonntag. Foto: ane